
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

Exmo. Sr. Presidente da Assembleia da República

Assunto: Conclusõesda XXIVCimeiraLuso-Espanhola- Transportes

Destinatário: Ministrodas ObrasPublicas

Nas conclusões da XXIVCimeira Luso-Espanholaque decorreu na cidade de Zamora, no dia 22

de Janeiro de 2009, é referido que foram tratados assuntos relativos às rodovias que unem os

dois países.

Apesar da grande importância deste assunto, os detalhes destes acordos não foram tornados

públicos.

Por isso, nos termos regimentais e constitucionais solicito que me seja remetida a informação

disponível sobre os aspectos seguintes:

1. Data do inícioe da conclusão da auto-estrada entre Zamora e Quintanilha.

2. Data da entrada em funcionamento da ponte internacional de Quintanilha.

3. Existem ou não estudos para que o IC-5previsto entre o Alto do Pópulo e Duas Igrejas
seja prolongado até encaixar na auto-estrada entre Quintanilha e Zamora?

Palácio de São Bento, 29 Janeiro de 2009

Deputado(a)s:

Adão Silva
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